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Prot.XI/2022/712 lg 

Genova, 29 dicembre 2022 

Al Signor Presidente 
dell’Assemblea Legislativa  
della Liguria 
SEDE 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA  

 

Oggetto: Punto di primo intervento Ospedale Andrea Gallino 

 

 

I sottoscritti Consiglieri Regionali, 

 

CONSIDERATO CHE nel mese di dicembre 2021, in merito all’Ospedale A. Gallino, era stato 

dichiarato che non sarebbe diventato un ospedale di comunità, ma un ospedale con possibilità di 

aprire un punto di primo intervento; 

SOTTOLINEATO CHE nel mese di Aprile 2022, ad interrogazione specifica in cui veniva richiesto 

un aggiornamento in merito alle suddette dichiarazioni era stato risposto che erano in corso le 

procedure concorsuali per assumere medici specializzati in Medicina e Chirurgia d'urgenza e che la 

riapertura del punto di primo intervento fosse vincolata all'assunzione di un adeguato numero di 

specialisti; 

CONSIDERATO CHE in mancanza di riscontri nel Luglio 2022 è stato indetto un presidio davanti 

all’Ospedale Andrea Gallino insieme ai Sindaci dell’Alta Valpolcevera e dall’incontro con la dirigenza 

di Asl3 erano state illustrate delle azioni che sarebbero state allo studio e che però per quanto 

riguardava il Primo intervento le decisioni sarebbero state rimandate a fine estate, posticipando 

ancora una volta ogni evoluzione; 

RILEVATO CHE ad oggi, non risultano sostanziali passi avanti; 

CONSIDERATO CHE secondo quanto inserito nel Piano Sociosanitario Regionale Ligure 2023-

2025 l’ospedale Andrea Gallino è classificato come “Struttura a forte integrazione con il territorio 



ad orientamento lungodegenziale ed ambulatoriale”, evidenziando quali siano le intenzioni future 

sulla struttura, in cotrapposizione a quanto dichiarato in passato; 

SOTTOLINEATO CHE da ormai più di due anni e mezzo il bacino d’utenza della Valpolceva e della 

Valle Scrivia, stimato in più di 100 mila unità, attende risposte concrete alle proprie esigenze 

sanitarie, non ricevendo risposte; 

INTERROGANO IL PRESIDENTE DELLA GIUNTA E L’ASSESSORE COMPETENTE 

 Su quale sia la tempistica reale di riapertura del primo intervento dell’ospedale 

Andrea Gallino di Pontedecimo; 

 Su quali siano le tempestiche assunzionali nel comparto sanità, utili a perseguire i 

suddetti obiettivi; 

 

 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


